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Assembleia Ordinária

Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente 

CEDCA/PR 17/11/2015

Aso dezessete dias do mês de novembro do ano de 2015, às 16:00 horas, no auditório do 5º andar do 

Convention  Center  –  Shopping  Estação,  à  rua  Sete  de  Setembro,  em Curitiba/PR –  foi  dado  início  à 

Assembleia  Extraordinária do  CEDCA,  antecedendo  a  realização  da  XI  Conferência  Estadual   e 

contando com a presença dos componentes desse Colegiado. Presenças anotadas Conselheiros Tatiana 

Gomara Neves (Secretaria de Estado da Saúde – SESA), Rafaela Lupion Mello Cantergiani (Casa Civil),  

Antônio Carlos Dourado (Secretaria de Estado do Esporte e Turismo), Leandro Nunes Meller (Secretaria de 

Estado do Trabalho e Desenvolvimento Social), Dra. Danielle M. Vieira (Núcleo Jurídico da SEDS), Lucas 

Vinícius (representante dos adolescentes), Dra. Cássia Bernardelli (representante da OAB), Juara Regina 

Ferreira (Secretaria de Estado da Educação), Tatjane Garcia de Meira Albach (Secretaria de Estado da 

Cultura), José Carlos Aliaga (Secretaria de Estado do Planejamento e Coordenação Geral), Débora Cristina 

dos Reis Costa (Associação Brasileira de Educação e Cultura – ABEC), Alexandra Alves José (Instituto 

Leonardo  Murialdo),  Rennan  Ferreira  (Guarda  Mirim  de  Foz  do  Iguaçu),  Vanderlei  Augusto  da  Silva 

(Associação Educacional Espírita Lins de Vasconcelos), Dr. Régis Sartori (Ministério Público), Francisco dos 

Santos Marcos (APAE de Jaguariaíva),  Plínio  Marcondes Madureira  (Fórum Regional),  Silmara Cristina 

Sartori  (Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior – SETI),  Márcio Augusto S. De 

Alencar (Secretaria de Estado da Justiça, Cidadania e Direitos Humanos – SEJU), Gustavo Adolpho Leal 

Brandão (Associação Cristã de Assistência Social – ACRIDAS), Daniel Henrique de Souza (Secretaria de 

Estado de Segurança Pública – SESP), Cilmara de Fátima Buss de Oliveira (Associação de Pais e Amigos 

do Deficiente Visual – APADEV), Thiago A. Aparecido (APAE de Santo Antônio da Platina). Já na sequencia, 

procedeu-se a  composição da Mesa Diretiva desse processo eleitoral,  contando com as presenças do 

Promotor  de  Justiça  Régis  Rogério  Vicente  Sartori, da  representante  da  OAB/PR,  Dra.  Cássia 

Bernardelli, dos Conselheiros Antônio Carlos Dourado (SEET), Tatjane G. De Meira Albach (SEEC), 

Alexandra Alves José (Instituto Leonardo Murialdo). Foi dado a público a existência de 2 chapas – 

Chapa I – Presidente Leandro Nunes Meller (SEDS) – Vice Presidente Francisco dos Santos Marcos 

(APAE de Jaguariaíva) – Chapa II Presidente: Leandro Nunes Meller (SEDS), Vice Presidente Renann 

Ferreira (Guarda Mirim de Foz do Iguaçu). Pedindo a palavra, o Conselheiro da Sociedade Civil  Renann 

Ferreira (Guarda Mirim de Foz do Iguaçu) teceu algumas considerações a respeito da forma como essa 

eleição seria  direcionada,  exemplificando a anterior.  O Conselheiro  e  candidato  apontou que na última 

eleição, diferentemente das anteriores, ao invés de cada segmento votar em seu candidato, todos votaram 

em todos. Diante do impasse, foi solicitado o apoio do Núcleo Jurídico, para que em conjunto com a OAB e 
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Ministério Público superassem essa questão, uma vez que os passos a serem seguidos deverão estar de  

acordo com o Regimento Interno, como sempre foi feito.  Registrada a chegada da Conselheira Edna 

Aparecida Sarro, representante da Comunidade de Assistência Bom Pastor. Foi consensuado que a 

OAB acompanharia o parecer jurídico do Ministério Público e Núcleo Jurídico da SEDS e é o que está  

contido no Regimento Interno. Definiu-se também que a Comissão Eleitoral estaria reunida por 5 minutos e 

mais os segmentos  fiscalizadores  (Conselheiros  Dourado,  Edna,  Alexandra,  Tatjane,  Dra.  Cássia  e  Dr.  

Régis)  numa  decorrência  direta.  O  visitante  Douglas  Moreira  (Fórum  DCA) solicitou  maiores 

esclarecimentos,  afirmando que  as  questões  não  estão  claras  no  que  se  refere  às  chapas que estão 

concorrendo. Na sua vez, a Secretária Executiva Maria Letícia Zavala Dellê mencionou que o Regimento 

Interno refere-se à chapa e nesse caso, são duas apresentando o mesmo Presidente, porém com Vice 

diferentes.  Às  16h50min,  os  integrantes  da  Comissão  Eleitoral, retornaram  ao  plenário,  após  terem 

analisando  atentamente  a  ATA referente  à  realização  da  eleição  em  2013  (anexa).  Segundo  o 

pronunciamento do Promotor Dr. Régis Sartori, entendeu-se que o Regimento Interno não determina para 

se votar em segmento. Qualquer alteração que seja pleiteada deverá passar primeiramente pela Comissão 

de Alteração, e posteriormente os pontos serão apreciados pelo plenário, em Assembleia Extraordinária.  

(Art.27 parágrafo 11). Sugeriu que sejam apresentados os candidatos de cada chapa inscrita e na próxima 

eleição  as  alterações  verificadas  poderão  ser  colocadas  em prática.  Decidiu-se  também  que  os  dois 

candidatos a Vice Presidente usariam da palavra por 5 minutos. O primeiro deles, Conselheiro Francisco 

dos  Santos  Marcos,  representante  da  APAE  de  Jaguariaíva deixou  claro  que  o  importante  nesse 

processo é realmente trabalhar pelo fortalecimento dos Conselhos Municipais, direcionando efetivas ações 

que  beneficiem  crianças  e  adolescentes  deste  Estado.  Colaborar,  buscar  o  diálogo,  o  entendimento, 

deixando de lado desprezando os enfrentamento desnecessários. Por sua vez,  o  Conselheiro Renann 

Ferreira,  candidato  a  Vice  Presidência  na  segunda  chapa,  deixou  claro  que  vem de  uma  caminhada 

expressiva na área e hoje exerce a assessoria jurídica da instituição que representa (Guarda Mirim de Foz 

do Iguaçu). Esquecer os conflitos, fortalecer a Sociedade Civil, os Conselhos de Direitos e a democracia.  

Segundo ele com a perda dos recursos do FIA, disse esperar que o CEDCA possa ressurgir das cinzas. 

Iniciação da votação – Pela lista de presenças os Conselheiros serão  chamados, assinarão a relação,  

receberão a cédula rubricada e estarão habilitados a votar.  1) Associação Brasileira de Educação e 

Cultura – ABEC Conselheira Débora Cristina 2) EPESMEL Conselheira Alexandra 3) Guarda Mirim de Foz 

do Iguaçu Conselheiro Renann Ferreira 4) APAE de Santo Antônio da Platina Conselheiro Thiago Alberto 

5) Associação de Pais e Amigos do Deficiente Visual Conselheira Cilmara de Fátima 6) Comunidade de 

Assistência Social Bom Pastor Conselheira Edna Aparecida Sarro 7) Comunidade Católica Emanuel - 

Ausentes 8) APAE de Umuarama Conselheira Elidiamara 9)  Associação Educacional Espírita Lins de 

Vasconcelos  Conselheiro  Vanderlei  10)  APAE  de  Jaguariaíva Conselheiro  Francisco  11)  Centro  de 

Nutrição Dinari  12)  Associação  Cristã  de  Assistência  Social Conselheiro  Gustavo  13)  Casa  Civil 

Conselheira Rafaela 14) Secretaria de Estado do Esporte e Turismo – SEET Conselheiro Antônio Carlos 

15) Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior – SETI Conselheira Silmara 16) 

Secretaria de Estado do Trabalho e Desenvolvimento Social – Conselheiro Leandro Nunes Meller  17) 

Secretaria de Estado da Cultura – SEEC Conselheira Tatjane 19) Secretaria de Estado da Educação – 
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SEED Conselheira Juara 20) Secretaria de Estado da Justiça, Cidadania e Direitos Humanos – SEJU 

Conselheiro  Márcio  Augusto  21)  Secretaria  de  Estado  da  Saúde  –  SESA  Conselheira  Tatiana 22) 

Secretaria de Estado da Segurança Pública – SESP Conselheiro Daniel  23) Secretaria de Estado do 

Planejamento e Coordenação Geral – SEPL – Conselheiro José Carlos  24) Secretaria de Estado da 

Fazenda -  Ausente.  Contagem dos votos – Conselheira Alexandra – 21 Votantes. Resultado Final – 

Chapa 1 Leandro e Francisco 12 votos. Chapa 2 – Leandro e Renann 08 Votos.  Brancos 01 voto. Ao 

Término dessa sessão, o Presidente eleito Leandro Nunes Meller procedeu um agradecimento a todos os 

presentes, deixando patente que esse Colegiado tem uma história de atividades, sempre primando pela  

prioridade absoluta  que são as crianças e adolescentes do Paraná.  Agradeceu de forma penhorada a 

inestimável atuação da OAB e Ministério Público, sempre presentes norteando os caminhos do CEDCA/PR. 

A presente Ata foi  gravada e elaborada por Regina Amasiles Rodrigues Costa e digitada por Jonathan 

Coelho Zaninelli, da equipe da  SEDS (Secretaria Executiva), sendo a Secretária Executiva Maria Letícia  

Zavala Dellê.

Anexo 

ATA DO PROCESSO ELEITORIAL REFERENTE Á PRESIDÊNCIA E VICE DO CEDCA/PR -  BIÊNIO 

2013/2014

Aos vinte e seis dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, ás 9h00, na Sala de Reuniões do 7° andar,  

na Secretaria de Estado da Família e Desenvolvimento Social, situada no Palácio das Araucárias à rua Jacy 

Loureiro  Campos  s/n  n°  -  Centro  Cívico,  em  Curitiba  –  PR,  realizou-se  a  Assembléia Ord.  digo, 

Extraordinária referente à eleição da Presidência e Vice desse Colegiado, conforme disposto no art. 27 do 

Regimento Interno. Para esse momento, fizeram-se presentes os conselheiros representantes da Sociedade 

Civil e do segmento governamental, cujas assinaturas encontraram-se firmadas ao final. A mesa diretiva dos 

trabalhos foi composta pela representação do Centro de Apoio das Promotorias de Defesa dos Direitos 

da Criança e Adolescente (CHOPDCA), Promotor de Justiça Dr. Márcio Teixeira dos Santos, no seu papel 

fiscalizador,  pela  representante  da OAB-PR,  advogada  Cássia  Bernardelli,  pelos  componentes  da 

Comissão Eleitoral paritária Conselheiros da Sociedade Civil Organizada Renann Ferreira (Guarda Mirim 

de  Foz  do  Iguaçu),  Ana  Paula  Baena  (  Hospital  Pequeno  Príncipe)  e  Conselheiras  de  Segmento 

Governamental Marli Aparecida Vaz Mussilini ( Secretaria de Estado do Trabalho, Emprego e Economia  

Solidária – SETS) e Jocélia Soares Fernandes (Casa Civil). Em momento anterior, a atual Presidente do 

CEDCA, conselheira Marcia Tavares dos Santos convocou os Conselheiros presentes, a procederem a sua 

auto-apresentação, nomeando também as suas instituições, a saber :- Conselheiros Jacqueline (Secretaria 

de Estado do Esporte),  Deise Maria  (Setu),  Ana Claudia  (SETI),  Luciano (Secretaria  da Cultura),  Jośe 

Carlos Aliaga (SEPL), Lia Burigo (SEED), Matilde (Weiss Scarpa), Marli Mussolini (SETS), Jocélia (Casa 

Civil), Janaína Rodrigues (Lar Dona Vera), Édina (AMPIJ), Márcia (SESP), Renann (Guarda Mirim de Foz do 

Iguaçu),  Ana Paula (Hospital  Pequeno Príncipe),  Ires (Dorcas de Toledo),  Alexandra (Instituto Leonardo 

Murialdo),  Débora (ABEC),  Nadir  (Instituto São José), Miliane (Fraternidade e Aliança), Tatiana (SESA),  

Danielle (SEJU). O Núcleo Jurídico da Administração estava representado pela Dra. Danielle M. Vieira, da 
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SEDS. Na sequência, Maria Letícia Dellê, Secretária Executiva do CEDCA, apresentou as justificativas de 

ausência das entidades  Encontro com Deus (Conselheiro Patrick) e  Creche Menino Jesus. Definiu-se 

que o Processo Eleitoral seria iniciado com a ausência da representaçõ da Secretaria de Estado da Família. 

Seguindo, houve a manifestação do Conselheiro Renann apresentando as cédulas devidamente rublicadas 

após uma retificação no Biênio constante, antes 2012-2013 e alteração para 2013-2014. A apresentação da 

chapa única foi tornada pública, contendo as indicações para a Presidência (Conselheira Édina Maria Silva 

de Paula representando a Associação de Juízes e  Promotores de Justiça da Infância  e Juventude do 

Paraná)  e  Vice-Presidência,  Conselheira  Márcia  Tavares  dos  Santos,  representando  a  Secretaria  de 

Estado da Segurança Pública). Registrou-se a chegada da representação da SEDS, Conselheira Marcela 

Evangelista.  O processo de votação foi  sequente,  com os Conselheiros recebendo a cédula após seus 

nomes anunciados e dirigindo-se à cabine em escrutínio secreto. Finalizada a votação dos Conselheiros 

presentes,  levou-se a  efeito  a apuração dos votos sob a fiscalização dos representantes do Ministério  

Público e OAB. Fica registrado que as duas cédulas referentes aos Conselheiros ausentes foram devolvidas  

aos membros fiscalizadores para suas rubricas. Foram contabilizados 21 votos a favor das candidatas da 

Chapa única e  01 voto em branco.  Por maioria  foi  eleita a Conselheira  Édina Maria  Silva de Paula 

(AMPIJ) para a Presidência do CEDCA e Conselheira  Márcia Tavares dos Santos (SESP), para a Vice-

Presidência, ambas saudadas com o aplauso do plenário, ouvintes e observadores. Em envelope lacrado, 

as cédulas estarão anexadas à presente Ata, confirmando pois a eleição levada a efeito. A palavra foi dada 

à nova Presidente do CEDCA/PR que “agradeceu a confiança depositada. Considerou que enfrentará um 

grande desafio sugerido a instalação de Assembleias Extraordinárias, objetivando promover uma efetiva 

avaliação das atividades até agora encetadas. Enfatizou que a Política já proposta para os próximos 10 

anos deverá  merecer  ampla  reflexão.  Avaliar  também quais  os  anseios,  as  reais  expectativas  que  as 

crianças e adolescentes deste Estado depositam nessas ações.  O coração deverá trabalhar junto com a 

razão! Convidou todos os Conselheiros a se darem as mãos formando uma grande roda, sem começo nem 

fim, em cujo centro estarão as crianças e adolescentes paranaenses”. A presente Ata foi lavrada por mim,  

Regina Amasiles Rodrigues Costa, integrante da Secretaria Executiva dos Conselhos (SEDS), recebendo as 

assinaturas dos Conselheiros e demais presentes a essa Assembléia. Curitiba, 26 de Julho de 2013. 
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